
POSSESSIVE  ‘S

Se usa para expresar la posesión:

This is Mary’s house.
Mike is John’s brother

1. Se añade ‘s a un sustanƟvo referido a personas o animales para indicar que algo pertenece a 
alguien. Añadimos ‘s al poseedor.

My teacher’s name is Anne.
That’s dog’s house.
Mary is Peter’s sister.

2. Si el sustanƟvo es plural acabado en –s, sólo añadiremos ( ‘ ) 
My friends’ house is over there.

3. Si el sustanƟvo es un nombre propio acabado en –s podemos añadir ‘s o sólo (‘):
Mr Jones’ car / Mr Jones’s car.

4. Si hay dos o más sustanƟvos añadimos ‘s  sólo al úlƟmo.
Tim and Lara’s teacher is English.

5. Si el sustanƟvo es una cosa o un lugar no usamos ‘s. normalmente usamos una construcción de of  
o un sustanƟvo delante de otro sustanƟvo.
The door of the house = the house door
The capital of Spain.



PRACTICE

Write sentences about  Bart’s  family:

_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________


